
Etre heureux, ça vient

de soi, ce ne sont pas

les autres qui vous

rendent heureux,

vous seul avez ce

pouvoir et le pouvoir

aussi et surtout, de

donner du bonheur

aux autres.

Isabelle 39 ans Lyon
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